Écotechnologies luxembourgeoises à Shanghai

Le développement durable est un sujet phare de la World Expo Shanghai 2010 et il a logiquement fait partie des activités et secteurs promus lors de la semaine commerciale, organisée par la Chambre de Commerce entre le 7 et le 15 octobre à Shanghai. La conférence et le matchmaking qui l'a suivie se focalisaient plus spécifiquement sur le secteur des écotechnologies, informe un communiqué de presse diffusé hier par la Chambre de Commerce.

Dans une salle réunissant plus de 200 entreprises chinoises et luxembourgeoises, Carlo Thelen, membre du comité de direction et chef du Département International de la Chambre de Commerce, a souligné le dynamisme du secteur des écotechnologies au Luxembourg, un secteur résolument orienté à l'international, en attirant l'attention du public sur les nombreux exemples de sociétés luxembourgeoises qui globalisent leurs innovations dans ce domaine. C'est le cas de Paul Wurth Metal Technology Beijing, implanté en Chine depuis 15 ans, dont son Président et directeur général, Ernest Faber, a présenté l'efficience énergétique dans le secteur sidérurgique, un domaine dans lequel la société luxembourgeoise peut se prévaloir d'une renommée internationale.

Par la suite, Chen Jinen, Vice-Président du «China Energy Conservation and Environmental Protection Group» (CECEP) a illustré aux participants luxembourgeois les stratégies

et politiques gouvernementales en matière de protection de l'environnement. La CECEP est la première entreprise chinoise dans le secteur des écotechnologies, de la réduction des émissions et de la protection de l'environnement, elle a récemment implanté son siège central européen au Luxembourg pour ses activités d'énergie solaire.

Un matchmaking réussi

Les 23 entreprises luxembourgeoises ont pu nouer des premiers contacts ou entretenir des relations commerciales existantes.

Jean Schummer, de Lee S.A., société active dans la production de biogaz, a expliqué que son entreprise a obtenu une aide à l'exportation par le COPEL (Committee for the promotion of Luxembourg exports), grâce à cela, Lee S.A. a pu finaliser un premier contrat de consultance pour l'implémentation d'une installation de biogaz dans la province Fujian.

Pour Valorlux l'inscription au meeting du secrétaire général du Bureau de Protection de l'Environnement de Shanghai et de son adjoint témoigne de l'importance que la Ville de Shanghai accorde à la problématique des emballages. «La contribution de Valorlux a été hautement appréciée et servira de matière à réflexion pour des développements ultérieurs», a expliqué Ernest Boever, Directeur général de Valorlux.

> Chambre de Commerce/LJ